

► La presidenta de Chile y la vicepresidenta de España asistieron a un evento internacional en Quito

# Mujeres defienden democracia y equidad

► 'No saben si llamarme presidenta o presidente', reveló Michelle Bachelet

**E**l discurso pronunciado por la presidenta chilena Michelle Bachelet en el marco de la inauguración de la X Conferencia Regional de América Latina y el Caribe sobre la Mujer fue ayer uno de los más aplaudidos y ovacionados



• FOTOS: JSHOY

Ante un auditorio de más de 80 asistentes, Bachelet, quien estuvo en Quito por menos de 24 horas, subrayó la necesidad de construir sociedades más justas y humanas que derroten la exclusión, y donde no haya abuso de poder.

Aunque en la cita el tinte político no quedó de lado, la presidenta hizo votos porque se refuercen iniciativas que coadyuven al acceso de las mujeres a la actividad pública y política, pues no se trata de un tema numérico, sino de principios democráticos.

Tras insistir en que es necesario trabajar para cambiar prejuicios, calificó de "experiencia nueva" el que Chile tenga por primera vez una presidenta mujer. "No saben si llamarme presidenta o presidente, si darme la mano o un beso en la mejilla, y conmigo preocupa hasta el corte de pelo".

Por su lado, la vicepresidenta del Gobierno Espa-



La Décima Conferencia Regional de América Latina y el Caribe sobre la Mujer agrupa, hasta el 9 de agosto, a 35 delegaciones

ña, María Teresa Fernández, destacó que uno de los objetivos más importantes de este siglo pasa por la igualdad real y por la consolidación de la democracia. Defendió la igualdad de la mujer en la política, pues la discriminación y el hecho de que se hagan leyes en ese sentido no tiene justificación.

El presidente Rafael Correa aprovechó la ocasión para defender la aplicación de los programas sociales de su Gobierno como el Plan 555, el Bono de Desarrollo y el que el 50% de su Gabinete esté integrado por mujeres.

Por otro lado, con honores se recibió ayer a la pre-

sidenta chilena Michelle Bachelet en el Palacio de Carondelet.

A pesar de no ser una visita oficial, el presidente Rafael Correa quiso reunirse con la mandataria chilena para evaluar los convenios y acuerdos entre ambos países. Entre ellos se pasó revisión de aspectos de cooperación en asistencia técnica, judicial y policial, en la salud, educación, acuicultura y pesca, capacitación, estrategias de inclusión socioeconómica, turismo, etc.

En horas de la tarde, la presidenta Michelle Bachelet y su delegación retornó a Chile desde el aeropuerto Mariscal Sucre. (AIV/SC)

## Los alcances de las citas

### ● Un paso histórico para Bachelet

Michelle Bachelet extendió sus mejores augurios para el país en miras a la Asamblea Constituyente que "profundizará la democracia". Además invitó a Correa a que viaje como presidente en funciones a Chile, invitación que fue aceptada por el mandatario, quien asegura que viajará en diciembre.

Además se estrecharon las relaciones por medio de la suscripción de un acuerdo de asociación política económica y de cooperación. "Es más de aspectos comerciales y estratégicos, un paso histórico en las relaciones". (AIV)

### ● Las necesidades y las evaluaciones

La conferencia de la mujer -a la que asisten 35 delegaciones de los países de América Latina y el Caribe a nivel de ministros de Estado- es un órgano subsidiario de la Cepal que reúne a delegados gubernamentales para analizar las necesidades regionales de las mujeres y realizar evaluaciones del cumplimiento de los acuerdos sobre igualdad. Hasta el 9 de agosto se debatirá la participación política, y la contribución de la mujer a la economía y a la protección social. Y se suscribirá el Consenso de Quito. (SC)